

SALLE DE COMITÉ No 436,

VENDREDI 28 mai 1926.

Le Comité spécial chargé de s'enquérir des richesses houillères du Canada et des questions connexes, se réunit à 11 heures du matin, sous la présidence de M. Lapierre, président.

Membres présents: MM. Armstrong (Lambton), Bury, Cantley, Flemming, Garland (Bow-River), Gershaw, Howden, Lapierre, McLean (Melfort), et Neill.

Est aussi présent: M. Hotchkiss du *Dominion Fuel Board*.

Le greffier donne lecture du procès-verbal de la dernière séance.
Le procès-verbal est adopté.

On donne également lecture de quatre réponses reçues depuis la dernière séance, alors que le Comité avait décidé de requérir certains témoignages. Ces lettres proviennent de la *British Empire Steel Corporation Limited*, du contrôleur du combustible de la province d'Ontario, du maire de la ville de Toronto et de M. Wm. Buchanan, de London.

M. Cantley propose, avec l'appui de M. Armstrong: Que tous les agents du combustible du Pacifique-Canadien et des chemins de fer Nationaux, soient priés de comparaître devant le Comité, d'apporter tous les renseignements détaillés concernant l'usage du charbon sur leurs chemins de fer et d'expliquer la préférence qu'ils accordent à une catégorie de charbon plutôt qu'à telle autre, ayant spécialement en vue les charbons canadien, britannique et américain.

La proposition est adoptée.

M. Garland propose que M. Ellis, contrôleur du combustible de la province d'Ontario, soit entendu vendredi prochain.

La proposition est adoptée.

M. Armstrong propose que M. Buchanan, de London, soit prié de comparaître devant le Comité vendredi prochain.

La proposition est adoptée.

On demande au greffier du Comité de vouloir bien écrire à M. Francis-W. Gray de la *British Empire Steel Corporation Limited*, ainsi qu'à M. J.-A. Creighton, marchand de charbon, d'Owen-Sound, aussi de s'efforcer d'obtenir le rapport de la Commission de la houille de l'Alberta, pour l'année 1925, ainsi que des copies du rapport de la Commission Royale Provinciale concernant l'industrie houillère de la Nouvelle-Ecosse.

M. C.-P. Hotchkiss, secrétaire du *Dominion Fuel Board*, est appelé, assermenté et interrogé. Il est interrogé au sujet du travail de la Commission du Combustible, ainsi que sur la situation houillère en général, en ce qui regarde les approvisionnements de charbon pour fins industrielles.

M. Hotchkiss témoignera de nouveau à une réunion ultérieure et discutera la situation de la houille anthracite.

Le Comité s'ajourne jusqu'à mardi prochain, à 11 heures du matin.

V. CLOUTIER,
Greffier du Comité.